

Agosto 11 del 2024. En el marco del Programa de Seguridad Ciudadana liderado por la Alcaldesa Municipal, el Comando de Policía de Cajicá logró con éxito la captura de un ciudadano por el presunto delito de hurto.

Aproximadamente a las 16:37 horas del día de hoy, durante labores policiales en el Parque Principal de Cajicá, un ciudadano informó que había sido víctima de un hurto mientras realizaba una llamada. De inmediato, el cuadrante dos de la Policía inició la persecución, logrando interceptar al presunto sospechoso. Tras realizarle un registro, se encontró en su poder un celular marca Alcatel, color gris, que coincidía con la descripción proporcionada por la víctima. En el lugar, el ciudadano manifestó de manera voluntaria su deseo de interponer una denuncia. Posteriormente, el hombre fue capturado y trasladado a la Estación de Policía, donde quedó a disposición de las autoridades competentes.









